

Test d'Allen

Il s'agit d'un test visant à vérifier la suppléance de l'artère cubitale. **Ce test est obligatoire avant toute ponction de l'artère radiale.**

1) Compression à la fois des artères cubitales et radiales.

On obtient un blanchissement de la main, signe d'ischémie



2) On relâche l'artère cubitale tout en maintenant la compression radiale



Si la main se recoloré dans les 10s, cela signifie que l'artère cubitale est parfaitement perméable et est capable de prendre le relais en cas de complication de l'artère radiale. Le test est alors dit positif



Un test d'Allen négatif est une contre-indication à la coronarographie par voie radiale.